

CAMP DE GURS

Camp de GURS, le 19 Juin 1939.

N° 532/2.G.



Le Chef d'Escadron D A V E R G N E, Commandant
le Camp d'Accueil des Réfugiés Espagnols de GURS,

à Monsieur le P R E F E T des Basses-Pyrénées
à PAU

Dès le projet d'installation d'un Camp de réfugiés à GURS, la construction d'une église dans le Camp des Basques avait été étudiée puis non retenue en raison des grosses dépenses qu'elle entraînerait.

Actuellement la messe est dite chaque dimanche en plein air et le prêtre officie en disposant d'une simple table.

C'est lorsqu'il pleut que ce dispositif apparaît vraiment rudimentaire.

J'ai, en conséquence, l'honneur de vous demander de vouloir ^{bien} permettre la construction d'un autel en bois protégé par un auvent, réalisé par la Compagnie de Travailleurs du Camp et représentant une dépense, qui ne serait pas supérieure à 2.000 francs.

Oui



J. Avergne